



Mañana se inaugura el curso de especialización sobre Agua y Cooperación

Fecha Miércoles, 28 de septiembre de 2011

En Agencias - Redacción

Este jueves 29 de septiembre, a las 19h., se inaugura en la sede de la Fundación Euroárabe el curso de especialización en 'Abastecimiento de agua y saneamiento en contexto de cooperación para el desarrollo'. El acto de inauguración contará con la presencia del presidente de Geólogos del Mundo, Angel Carbayo, el vicesecretario académico de la Euroárabe, Carlos de Cueto y representantes de la Agencia Andaluza de Cooperación Internacional para el Desarrollo, AACID y del Centro de Iniciativas de Cooperación para el Desarrollo de la Universidad de Granada, CICODE.

Geólogos del Mundo y la Fundación Euroárabe de Altos Estudios inician este año la primera edición del curso de especialización sobre 'Especialización en Abastecimiento y Saneamiento de agua en contexto de Cooperación al Desarrollo' que tiene como objetivo el contribuir a la mejora sostenible de las condiciones de vida de los sectores más vulnerables de la sociedad civil, incidiendo en la gestión de recursos minerales, la mitigación de riesgos geológicos y promoción del conocimiento del territorio, con especial atención a los países más empobrecidos y a la falta de acceso a servicios básicos como el agua.

Eminentemente práctico, el curso imparte un total de 600 horas y tiene como fin último formar a técnicos pertenecientes a ONGD y administraciones, así como a todas aquellas personas que estén interesada en las materias relacionadas con el ciclo del agua en el contexto de cooperación al desarrollo. El curso se imparte en la sede de la Fundación Euroárabe de Granada en el periodo que va de octubre de 2011 a junio de 2012.

Organizado por la ONGD Geólogos del Mundo, este curso de especialización cuenta con el patrocinio de la Agencia Andaluza de Cooperación Internacional al Desarrollo-AACID y con la colaboración de la Fundación Euroárabe de Altos Estudios.

Inauguración de la exposición 'Agua un recurso vital'

La exposición didáctica que se inaugura también este jueves a las 20h., en el patio de la Fundación Euroárabe, se inscribe en el marco de colaboración establecido por la Euroárabe y la Alliance Française de Granada. Con el título 'El agua un recurso vital' se presenta un proyecto de la Fundación GoodPlanet con fotografías de Yann Arthus Bertrand, en la que colaboran los ministerios franceses, Ministère Éducation Nationale y el Ministère de l'Écologie, de l'Énergie, du Développement durable et de la Mer. La exposición presenta 20 paneles fotográficos en los que va describiendo los grandes desafíos a los que se enfrenta nuestra planeta en el tema del agua, con la aparición de nuevas modalidades de utilización orientadas hacia el desarrollo sostenible. Ciudades y países buscan a mejorar la potabilización, la distribución y el consumo de agua luchando a la vez contra el despilfarro y

la búsqueda de soluciones para hacer frente a la contaminación del agua dulce y del agua del mar.

Noticia publicada en: radiogranada.es

<http://www.radiogranada.es>

Enlaza esta noticia:

<http://www.radiogranada.es/modules.php?name=News&file=article&sid=70877>